

# くりまっこ

元気いっぱい 笑顔あふれる 栗真の子



## 令和5年度の学校教育活動が始まりました！

令和5年4月6日、コロナによる制限が緩和される中での学校教育活動が始まりました。子どもたちは、春休み期間中、大きな事故もなく、始業式の日、元気に登校する姿を見て、嬉しく思いました。桜の花は少々散り始めてはいましたが、何とか満開を保っているようで、1年の始まりの日として、ふさわしい日となりました。

体育館では、まず、着任式が行われました。今年度、栗真小学校に着任した先生方の紹介です。教頭先生が一人ひとりを紹介したあと、一人ずつ挨拶をさせていただきました。その後、1学期の始業式が始まりました。始業式では、学校長から、子どもたちに向け、1年間頑張ってもらいたいことの話をしました。そして、いよいよ子どもたちが楽しみにしている担任発表です。順番に担任の発表をしていくと、子どもたちから大きな歓声が上がりました。



＜着任式＞



＜担任発表＞

.....

### 【始業式での学校長の話】

みなさん、進級おめでとうございます。

みなさんは、それぞれ一年ずつ上の学年に進級しました。どんな気持ちですか。そして、どんなことを頑張ろうと思っていますか。この機会に、「この一年の間に、こんなことができるようになるぞ」という自分で決めた目標を持ちましょう。自分の得意なことでも、苦手なことでもいいです。今の自分より、少しでも成長できるように取り組みましょう。

さて、今日は、令和5年度の始まりの日です。この始まりの日に、みなさんに、この一年間に取り組んでほしいことを、3つ伝えます。

まず1つ目は、「挨拶をしっかりとしよう」ということです。朝の「おはようございます」、昼間の「こんにちわ」、帰りの「さようなら」の他にも、職員室に入るとき「しつれいします」。また、「ありがとう」「ごめんなさい」の言葉も大切な挨拶です。「はい」という返事も挨拶の1つです。友だちに対して、先生に対して、ボランティアさんに対して、そして家でも、挨拶を心がけていきましょう。そして、その挨拶に心がこもっているといいです。きっと相手の人に、自分の気持ちが伝わります。

2つ目は、「自分を大切にしよう」ということです。そのためには、自分に自信の持てる

ことを見つけ、それを伸ばしていくよう努力していくことが大切です。そして、自分を好きになることです。また、交通事故に気をつけて行動できることや、危ない場所に近づかないようにすることも、自分を大切にすることです。

3つ目は、「友だちを大切にしよう」ということです。友だち一人一人は、自分とは違うところがたくさんあります。みんなの感じ方や、考え方も違うところはたくさんあります。そのことを忘れずに、相手の気持ちを考えた言葉の使い方や行動をしていきましょう。

この3つのことを、いつも心の中に留めておき、行動できるようにしていきましょう。来年の3月には「楽しい1年間だったなあ」と言えるようにしましょう。

今日は、このあと入学式があり、新しい1年生が入学してきます。今日会える学年と、明日から会える学年がありますが、その1年生を温かく迎えて、親切にしてあげてください。

それでは、新しい学年のスタートです。みなさんの今日の張り切った気持ちを忘れずに、自分の決めた目標に向かってこの1年間をしっかりと取り組んでいきましょう。

.....

## あたたかい雰囲気の中で、入学式が執り行われました！

始業式のあと、入学式が行われました。今年度の入学式には、やや緩和された感染防止対策の中で、5年生以上の子どもたちが参加し、新1年生13名を温かく出迎えました。子どもたちのきらきらと輝いている瞳や、にっこりとした笑顔がとても印象的でした。

入学式では、学校長から、1年生の子どもたちに対して、次のような話をしました。

.....

新入生の皆さん、ご入学、おめでとうございます。皆さんの入学を、心からうれしく思っています。

さて、今日から皆さんは栗真小学校の一年生となりました。これから皆さんにぜひ、出来るようになってほしいことを3つお話します。

1つ目は「挨拶をしっかりとしましょう」です。「おはようございます」や「さようなら」、「ありがとう」や「ごめんなさい」など、どの挨拶も人と人を仲良くしてくれる魔法の力を持っています。家族の方や学校のお友達や先生、そして地域の方々に挨拶がきちんとできるように、みんなと仲良くなりましょう。

2つ目は「話をきちんと聴きましょう」です。先生やお友達の話をお聴くときは話す人の方におへそを向けて目と耳と心でしっかりと聴くと話がよくわかります。そうすると、国語や算数などの勉強がしっかりと考えられます。目と耳と心で話をしっかりと聴けるようにしましょう。

3つ目は「自分のことは自分でしましょう」です。けがや病気をしないように自分で自分の命を守ることや朝、自分で起きること、毎日、きちんと学校の準備をすることなど、これから、一つ一つ、自分でできることを増やしていきましょう。

「挨拶」「しっかりと聴く」「自分のことは自分で」の3つの出来るようになってほしいことをお話ししました。今日から、早速やってみましょう。一年生の皆さんの毎日が、楽しく、笑顔あふれるものになるよう、先生たちも頑張っていきます。

